
 

 

菲律賓體育委員會與高等教育委員會簽署運動發展協議 

駐菲律賓代表處教育組 

現在將有可能在國家和大學層級共同制定體育發展的計畫。菲律

賓體育委員會與高等教育委員會之間的協議備忘錄將使這一過程更

加無縫接軌地進行。 

高等教育委員會主席 Prospero de Vera 說，現在可以透過更好的

溝通和協調來完成高等教育委員會和菲律賓體育委員會的職責。 

之前兩個機關的計畫不協調，也沒有訊息共享與協調。由於體育

機構的不一致，高等教育中的一些問題無法解決。Prospero de Vera 主

席在與菲國體育委員會主席William Ramirez舉行的網絡會議上談到。 

在合作協議中，這兩個機構同意制定計畫、方案和政策，為教育

機構提供指導，以專業的方式培訓運動員、教練和管理人員。另一方

面，透過兩個機構的合作，可以在校園內開發和維護能夠提供國內與

國際比賽的體育設施。 

對於菲國體育委員會來說，這確實是一個好消息。因為在基層，

菲國體委會的任務是與教育部、地方政府部門和私部門進行合作。另

一方面，這是與菲律賓奧林匹克委員會、私部門和全國體育協會的合

作。 

De Vera 主席表示，高等教育委員會面臨的問題之一是學生運動

員前往其他國家參加國際競賽，因為他們的相關參賽無法獲得認證。

因此，合作協議創造的是一種合作的法律機制。 

合作協議還將幫助高等教育委員會與諸如菲律賓大學運動協會、

國家大學運動協會和宿霧學校運動基金會等大學運動組織制定統一

的計畫。 
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